

# 大洲市立大洲北中学校（2年生）

令和3年11月15日（月）～11月19日（金）

大洲北中学校2年生124人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。  
大洲市内の55か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。



## 〈生徒感想〉

### （薬局）

私は将来、薬剤師になりたいと考えています。薬剤師一つとっても、病院薬剤師、薬局薬剤師などいろいろな種類があります。正直に言うと、どの薬剤師がどのような仕事をするのか、まだ全ては把握できていません。しかし、今回の職場体験で、それぞれ詳しく説明していただきました。今回の学習を今後に生かしたいです。



### （保育所）

職場体験を通して、改めて働くことは大変だと感じました。小さい子は、まだ一人でできること、できないことがはっきりしません。できないからといって、手伝って早く終わらせるのではなく、自分でやらせてみるのが大切だと学ぶことができました。また、一歳違うだけで、できることが格段に増えてくることも分かりました。また、しっかり見守りをするのも大切なことだと分かりました。大変でしたが、楽しかったです。事業所の方々に感謝して、今後の生活に生かしていきたいです。

